

nakshatra vana

NakshatraVanam literally means the forest of Stars. It is a concept of mythological garden comprising of 27 species of trees, each representing a zodiac star of Indian philosophy.

There are 27 stars and every individual has a star assigned to him/her depending on the date and time on which he/she is born. Each star represents a tree. This tree keeps giving energy to the particular person who is born during that particular star. So any ailments or health problems are present, it is believed that spending time or caring that particular tree, corresponding to their star gives relief to the person

So the presence of a complete set of 27 trees directly creates a healthy and sound physical, mental, psychological and spiritual beings; which is the ultimate and absolute bliss to oneself and to the Earth too.

NakshatraVanam bedeutet wörtlich übersetzt soviel wie „der Wald der Sterne“. Es ist ein Konzept des mythologischen Gartens, welcher aus 27 Baumarten besteht, die jeweils einen Sternzeichen der indischen Philosophie darstellen.

Es gibt insgesamt 27 Sterne und jedem Menschen ist ein Stern zugewiesen, abhängig vom Datum und Uhrzeit seiner Geburt. Jeder Stern repräsentiert einen Baum. Dieser Baum gibt der jeweiligen Person, die während dieses Sterns geboren wurde, ständig neue Energie. So wird zum Beispiel angenommen, dass alle Beschwerden oder Gesundheitsprobleme eines Menschen durch das Verbringen von Zeit oder durch die Pflege dieses bestimmten Baumes, entsprechend ihrem Stern, geheilt werden können.

Die Anwesenheit eines kompletten Satzes von 27 Bäumen schafft also direkt ein gesundes physisches, mentales, psychologisches und spirituelles Wesen; das ist die ultimative und absolute Glückseligkeit für sich selbst und auch für die Erde.